

Salfacorp sube sus ganancias en el segundo trimestre

La constructora e inmobiliaria Salfacorp tuvo ganancias por \$14.387 millones (US\$15,4 millones) el segundo trimestre superiores en 13,2% a los \$12.707 millones del mismo periodo de 2024.

En tanto sus ventas bajaron 6,1% a \$268.441 millones frente a los \$285.804 millones del segundo trimestre de 2024.

Así en el primer semestre las utilidades subieron 2,2% a \$24.859 millones, mientras las ventas bajaron 6,1% a \$514.064 millones.

En su análisis razonado de resultados enviado a la CMF la compañía dijo que las ganancias del primer semestre es-

tuvieron en línea con lo planificado. Agregó que en dicho periodo el negocio de ICOSA mostró mayor actividad que el año anterior especialmente en grandes proyectos mineros, entre los cuales se encuentra Minera Centinela, y la unidad IACO reflejó un nivel similar de escrituración combinada y un mayor avance de construcción en proyectos DS49.

“En este semestre observamos un desarrollo positivo de nuestras operaciones y avances en proyectos estratégicos, principalmente en minería y vivienda con subsidio”, señaló el gerente general de Salfacorp, Jorge Meruane Boza.